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Bei dem audiovisuellen Konzert verbinden sich atemberaubende Live-Visuals von 
Arttu Nieminen und die Musik von Veera Nevas Ein-Personen-Orchester. Nevas 
Kompositionen sind von der Natur und den stetigen Veränderungen im Kosmos 
inspiriert. Sie verbindet ihre Stimme, das Saxofon und elektronische Klänge 
zu einer einzigartigen Mischung aus Ambient, Electro-Acoustic, polyphoner 
Vokalmusik, Filmmusik und Folk. In den Arbeiten des Medienkünstlers Arttu 
Nieminen spielen Symmetrie, Raumverständnis und die elementaren Kräfte der 
Natur eine zentrale Rolle. Gemeinsam mit Veera Nevas Musik erschaffen seine 
Visuals eine magische Welt, die das Publikum auf eine verzaubernde, hypnotische 
Reise hinein in die stille, weite und geheimnisvolle Landschaft Lapplands entführt.

The audiovisual concert merges awe-inspiring live visuals by Arttu Nieminen with 
the music of Veera Neva’s one-person orchestra. Neva’s music draws inspiration from 
nature and the constant changes in the cosmos. She comingles her voice, saxophone, 
and electronic sounds to create a unique amalgamation of ambient, electro-acoustic, 
polyphonic vocal music, film music, and folk. Symmetry, spatial comprehension, and 
the elemental forces of nature play a central role in the work of the media artist Arttu 
Nieminen. Complimented by Veera Neva’s music, his visuals engender a magical 
world that takes the audience on a captivating, hypnotic journey into the quiet, vast, 
and mysterious landscape of Lapland.

Veera Neva ist eine Musikerin aus Tampere, Finnland. Sie 
hat zwei Musikalben veröffentlicht und bereits mehrere 
Videoinstallationen geschaffen. Arttu Nieminen ist ein 
Medienkünstler aus Rovaniemi, Finnland. Mit seinen Arbeiten, 
die zwischen Natur und menschengemachten Strukturen 
vermitteln, will er das Publikum einladen, die Welt mit anderen 
Augen zu sehen. Zusammen gestalten sie audiovisuelle 
Konzerte, bei denen sich Klang und Naturbilder verweben. 

Veera Neva is a musician from Tampere, Finland. She has 
released two albums and has created diverse video installations. 
Arttu Nieminen is a media artist from Rovaniemi, Finland. His 
work is a creative mediation between the natural and the man-
made that invites the viewer to perceive the world through 
different eyes. Together, the duo craft audiovisual concerts in 
which sound and images of nature interweave.
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